

第624号
 2014.9.24(水)

ハッキョ文化祭10月25日開催決定!

ウリハッキョの文化祭が今年は10月25日に行われます。毎年内外から好評を得ているイベントです。

現在ハッキョ学生、教職員そして保護者たちが一丸となって文化祭の準備に取り掛かっています。この日には周辺住民の方々から「朝鮮学校でぜひバザーをやってほしい。」との熱烈な(?)要望にこたえて久しぶりにバザーを行います。今、バザーの商品を集めています。ご家庭にある様々な「バザーの商品になるようなもの」のご協力をお願いします。

その他学生たちの公演、各種飲食ブースも予定されています。詳細は決まり次第お知らせします。お楽しみに!

*バザー商品は支部、ニョメン、商工会のイルクンやウリ信用組合の職員に預けてください。よろしくをお願いします。

中通の敬老会、返信はがきは出しましたか?

10月11日の中通支部、秋の散策と芋煮会の案内はがきをご覧になりましたか?(中通居住65歳以上の方に送りました)支部には連日「参加します!」の返信はがきが届いています。まだ出していない方はお早めをお願いします。65歳以上の参加者にはプレゼントも用意されていますしハッキョの学生たちもお祝に駆けつけることになっています。

また、この集いは若い世代の参加も大歓迎です。オルシンと共に家族そろってご参加ください。

バス乗車も対応しますので、支部へご一報ください。

10月11日(土)
 郡山市東部森林公園 11時集合
 *10時30分に本部よりバスが出ます。
 「参加費」65歳以上のかた無料
 60歳~64歳のかた 1,000円
 それ以外のかた 2,000円

仁川アジア大会でウリナラ選手団大活躍!

「韓国」仁川で行われているアジア大会に出場しているウリナラ選手団が連日大活躍をしてメダルを獲得しています。

9月24日午前現在で金メダル3個(男子重量挙げ56キログラム級、62キログラム級、女子重量挙げ58キログラム級)、銀メダル4個(男子重量挙げ69キログラム級、77キログラム級、女子柔道78キログラム級、女子体操団体)、銅メダル7個(女子柔道48キログラム級、53キログラム級、男子柔道73キログラム級、シンクロナイズドスイミング団体、女子射撃クレートラップ団体、女子重量挙げ69キログラム級、女子柔道団体)の計14個を獲得しました。サッカーは決勝リーグ進出を果たしまだまだこれからメダルの数は増えそうですね!日本のテレビではウリナラの選手の活躍を目にすることが少ないのですが、「朝鮮新報」ホームページでは特設サイトを設けて随時お知らせしています。

9月9日にニョメン郡山分会でオリニとオンマで動物園に行ったことが「朝鮮新報」のネット版に紹介されました。(ネット版なので写真はカラーです)新報紙面には近日中に掲載されるそうです。

青商会チャリティーコンペ申し込み締め切り迫る

10月7日に行われる「第33回青商会チャリティーゴルフコンペ」の締め切りは来週の月曜日29日です。申し込みは済みでしたか?

準備の都合があるので、期日を守って申込んで下さい。よろしくをお願いします。

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

15日(月)	0.124	19日(金)	0.123
16日(火)	0.122	20日(土)	0.117
17日(水)	0.108	21日(日)	0.128
18日(木)	0.120		

24	25	26	27	28	29	30
水	木	金	土	日	月	火
オモニ会打合せ			ハッキョ遠足			